
Parle-moi de ton Jésus!

Lectures de la messe

Première lecture

« Rien de nouveau sous le soleil » (Qo 1, 2-11)

Lecture du livre de Qohèleth

    Vanité des vanités, disait Qohèleth.
Vanité des vanités, tout est vanité !
    Quel profit l’homme retire-t-il
de toute la peine qu’il se donne sous le soleil ?
    Une génération s’en va, une génération s’en vient,
et la terre subsiste toujours.
    Le soleil se lève, le soleil se couche ;
il se hâte de retourner à sa place,
et de nouveau il se lèvera.
    Le vent part vers le sud, il tourne vers le nord ;
il tourne et il tourne,
et recommence à tournoyer.
    Tous les fleuves vont à la mer,
et la mer n’est pas remplie ;
dans le sens où vont les fleuves,
les fleuves continuent de couler.
    Tout discours est fatigant,
on ne peut jamais tout dire.
L’œil n’a jamais fini de voir,
ni l’oreille d’entendre.
    Ce qui a existé, c’est cela qui existera ;
ce qui s’est fait, c’est cela qui se fera ;
rien de nouveau sous le soleil.
    Y a-t-il une seule chose dont on dise :
« Voilà enfin du nouveau ! »
– Non, cela existait déjà dans les siècles passés.
    Mais, il ne reste pas de souvenir d’autrefois ;
de même, les événements futurs
ne laisseront pas de souvenir après eux.

            – Parole du Seigneur.
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Psaume

(Ps 89 (90), 3-4, 5-6, 12-13, 14.17abc)

R/ D’âge en âge, Seigneur,
tu as été notre refuge ! (Ps 89, 1)

Tu fais retourner l’homme à la poussière ;
tu as dit : « Retournez, fils d’Adam ! »
À tes yeux, mille ans sont comme hier,
c’est un jour qui s’en va, une heure dans la nuit.

Tu les as balayés : ce n’est qu’un songe ;
dès le matin, c’est une herbe changeante :
elle fleurit le matin, elle change ;
le soir, elle est fanée, desséchée.

Apprends-nous la vraie mesure de nos jours :
que nos cœurs pénètrent la sagesse.
Reviens, Seigneur, pourquoi tarder ?
Ravise-toi par égard pour tes serviteurs.

Rassasie-nous de ton amour au matin,
que nous passions nos jours dans la joie et les chants.
Que vienne sur nous la douceur du Seigneur notre Dieu !
Consolide pour nous l’ouvrage de nos mains.

Évangile

« Jean, je l’ai fait décapiter. Mais qui est cet homme dont j’entends dire de telles choses ? »
(Lc 9, 7-9)

Alléluia. Alléluia.
Moi, je suis le Chemin, la Vérité et la Vie, dit le Seigneur.
Personne ne va vers le Père sans passer par moi.
Alléluia. (Jn 14, 6)

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc

En ce temps-là,
    Hérode, qui était au pouvoir en Galilée,
entendit parler de tout ce qui se passait
et il ne savait que penser.
En effet, certains disaient que Jean le Baptiste
était ressuscité d’entre les morts.
    D’autres disaient :
« C’est le prophète Élie qui est apparu. »
D’autres encore :
« C’est un prophète d’autrefois qui est ressuscité. »
    Quant à Hérode, il disait :
« Jean, je l’ai fait décapiter.
Mais qui est cet homme dont j’entends dire de telles choses ? »
Et il cherchait à le voir.



            – Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Bien-aimés de Dieu, grâce et honneur soient rendus à notre Seigneur Jésus-Christ, le Messie, le Fils
du Dieu vivant, venu dans le monde pour nous sauver. Il veut entretenir avec chacun de nous une
relation profonde et sincère. Il veut être notre ami. Il veut être notre compagnon dans la maladie
comme dans la santé, dans la peine comme dans la joie.
Ce matin, Il nous invite à nous arrêter un tout petit peu pour évaluer notre foi en Lui et la place que
nous Lui accordons dans notre vie. Il nous soumet au même exercice qui fut autrefois celui de ses
disciples. Les disciples ont passé un bon bout de temps avec Jésus. Ils ont écouté ses enseignements
; ils ont vu les signes grandioses, ou du moins les miracles qu’il a accomplis pour les hommes ; mais
est ce qu’ils ont réellement réussi à le connaitre ?

Il est intéressant d’observer que les différentes réponses données dans l’Évangile de ce jour sont
fonction des expectations des uns et des autres. Nous aussi nous avons parfois les conceptions du
Christ qui s’éloignent malheureusement de la vérité. Nous lui considérons quelquefois comme le
boutiquier ou le barman du quartier et quand nous venons à lui c’est pour lui passer notre
commande : « Jésus, je suis malade, je veux la santé ; pour te payer, je fais une neuvaine ; si c’est
trop, tu peux garder la monnaie » ; « Jésus, je veux réussir dans mon business, pour te payer, je
demande la messe ». On traite parfois Jésus comme certains enfants traitent le Père Noël ; on ne
pense à lui qu’en termes de ce qu’il doit nous donner. Et quand dans l’Église, certains chrétiens
crétins ont l’impression que ce Jésus n’est pas efficace parce qu’il ne leur a pas donné ce qu’ils ont
demandé, ils s’en vont essayer ailleurs.

Aujourd’hui encore beaucoup de personnes confondent l’identité du Christ. Jésus n’est pas un
guérisseur, Jésus n’est pas un charlatan, Jésus n’est pas un magicien, Jésus n’est pas un banquier,
Jésus n’est pas un donneur de mari ou de femme. Jésus c’est le Fils de Dieu, le Messie, le sauveur de
l’humanité.

Et maintenant, parle-moi de ton Jésus. On se souvient très bien de ce très beau chant dont voici le
refrain : Parle-moi de ton Jésus, alléluia (x2). Il ne s’agit pas de lancer dans la foule des réponses
telles que : « Jésus est mon Sauveur » ou « Jésus est mon maître ». Non, il s’agit en réalité de
cultiver une relation profonde et intime avec le Christ. Alors, qui est réellement Jésus pour moi ? Est-
ce qu’il est le seul et unique maître de ma vie ? Est-ce qu’il occupe toujours la première place dans
mon cœur ? Est-ce que je le mets toujours au-devant de tout ce que je veux faire ? Est-ce que je sais
qu’il est venu sur cette terre pour me sauver ?

Je réalise donc que nous avons tous besoin de nous laisser toucher par Jésus. Et c’est sur la base de
cette expérience profonde avec le maître que nous pourrons donner une réponse vraie et sincère à la
question qu’Il nous pose sans cesse : « Pour vous, qui suis-je ? ».

Prions
Seigneur Jésus, Tu es mon Roi, mon Sauveur, mon Maître et mon Modèle. Aide-moi à te consacrer
tout mon esprit et mon cœur, en t’acceptant comme mon seul Seigneur.

Intercession
Prions pour tous ceux qui ne croient en Jésus, le Fils de Dieu et pour tous les athées.

Maman Marie intercède pour nous.



Exercice spirituel
Prendre 10 à 15 minutes pour réfléchir sur sa relation avec le Christ et utiliser toutes les occasions
que nous le Seigneur nous donnera pour faire connaître le Christ aux autres.
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